

# 粟生野

http://edu.ton21.ne.jp/awanominami/ 

敦賀市立粟野南小学校 校長室通信 令和5年5月1日号

《学校教育目標》

やさしく かしこく たくましく

~知性豊かで 心身ともにすこやかな児童の育成~

## R5年度も みんな元気です! プラブラブラブ

令和5年度がはじまり、1か月が経ちました。

今年度は8 | 名の元気な | 年生を迎え全校児童464名でのスタ ートとなりました。I年生は入学式での約束どおり、毎朝、校門に 立っている私に向かって、たくさんの子が元気よく「おはよう」と 言って元気を分けてくれています。2~6年生は1つ学年が上がり、 どの学年の子たちも、とても頼もしく感じます。きっと、新しい学 年になり"がんばるぞ"という意気込みの表れですね。

新しい仲間や先生にも、ようやく慣れてきたころですが、やはり 新学期というのは、まだまだ緊張や不安で落ち着かない子もいるこ とと思います。そんな子どもたちの想いに寄り添いながら、児童全 員が一日でも早く、安心して『自分らしさ』を出し、"授業が楽し



つつじが満開です!

い""学校に行くのが楽しい"となってくれるように、教職員一丸となって、子どもたち のために努めてまいります。大切な子どもたち一人ひとりが、豊かに健やかに成長できま すよう、どうか保護者のみなさまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 4月は、「はじめて」がいっぱい!



3年生

#### |年生

はじめての給食。白衣も 上手に着られました!



#### 2年生

初めての6限目。最後まで しっかり活動できました!



## 6年生

第 | 回代表委員会。 | | 人 の委員長、勢揃いです!



初めての毛筆。みんなの筆

を持つ姿が真剣です!

### 4年生 初めての外周。みんな元気

よく走り出していきました!



5年生

初めての家庭科。玉結びに 悪戦苦闘しました!

